

El Canto de los Delfines



Numero #22, 2018

SUEÑOS DE LOS RECHAZADOS

Miguel Cruz

Las calles de mi barrio están plagadas de vidas rotas y sueños destrozados, tal como callejones sucios están decorados con botellas de caguamas quebradas.

Las víctimas de nuestra lucha ahora son cáscaras vacías con la sustancia de su esencia hace mucho tiempo consumido.

Parece que nacimos condenados, no nos pueden deportar o extorsionar a todos nosotros Entonces construyen prisiones sólo para hacer espacio.

Incluso entonces, algunos son lo suficientemente afortunados de tener sus sueños exhumados y sus vidas resucitadas.

Pero la inmensa mayoría no es tan afortunada y en su lugar tiene sus esperanzas de cambio y redención rechazada.

Nuestra opresión tan profunda que corre por varias generaciones,
Y nos negamos a olvidar las haciendas, reservas o las plantaciones
Porque la avaricia, el genocidio y la esclavitud son lo que impulsó el nacimiento de esta nación.
Y no es una coincidencia que este país tiene la mayor población de personas encarceladas.
Donde yo crecí, las dos bestias que se tragaban la mayoría de vidas fueron la adicción y el sistema de prisiones.

Pero matándonos a nosotros mismos no es la respuesta

Y tenemos que dejar de pelear entre nosotros para ver quién es el más fuerte.

Y, en cambio, tenemos que pensar en términos y el contexto

De por qué nuestra gente está desnutrida, engañada y sin educación

Y por qué las calles del barrio están maltratadas, aún segregadas y llenas de temor.

Algunos dicen que tenemos la suerte de haber nacido en una nación donde nos brindan con las sobras

De una mesa donde los de arriba se sientan y toman enormes rebanadas del pastel mientras nosotros recibimos las migas.

Mis oídos se han vuelto alérgicos a las tonterías que salen de los hocicos de políticos.



Justicia e igualdad han sido prometidas y hemos estado esperando durante años y todavía no han llegado.

Y como resultado, mi corazón y mi espíritu están entumecidos y solo queda una chispa de esperanza.

Me siento como un adicto sin ninguna droga, estoy desesperado por encontrar una solución a mi problema, pero siento que me estoy ahogando.

El sistema usa a los pobres como un tecato usa una jeringa desechable.

Nos usan no solo una vez, sino hasta que estamos oxidados y llenos de enfermedades,

Y siguen usándonos y ni siquiera les importa porque nos ven como animales.

¡Las prisiones son Altares! llenas de sacrificios humanos que se alimentan a la iglesia del capitalismo.

Donde toda la alabanza y la gloria van al dólar todopoderoso

Y donde sea que te encuentres, intentan convertirte con su evangelio y su catecismo.

Y mientras mi hermano está encerrado pudriéndose dentro de la prisión,

Ladrones en *Wall Street* son libres de caminar por las calles.

Entonces, si estás cansado de ser complaciente, ha llegado el momento de que la gente se ponga de pie y demuestre valentía.

Porque prefiero tener un viaje turbulento a la libertad que un viaje sereno a la esclavitud.

La revolución no será televisada, pero la revolución está aquí.

Y la revolución nace del amor por nuestra gente, no por el odio de otros.

Como dijo Jimi Hendrix, "cuando el poder del amor supere el amor al poder, el mundo conocerá la paz".

Yo ya no me puedo quedar sentado sin actuar jamás.

Pero cuando el tiempo llegue de pelear por tus sueños, ¿tú qué harás?

